

Jorge Reategui, Gerente General de Layher Perú

La reconocida empresa presentó el sistema de andamio multidireccional Allround, que desde su creación ha sido el andamio más imitado por las múltiples aplicaciones que se pueden dar en proyectos, como: plantas mineras, refinерías, infraestructura, centrales térmicas, plantas hidroeléctricas, astilleros, muelles, hangares; como estructura para espectáculos (escenarios y gradas), y por supuesto para fachadas en cualquier aplicación.

El sistema Allround, hace honor de su denominación de multidireccional (roseta de 08 agujeros), sin importar si el andamio es de trabajo, protección, fachada, soporte. De igual forma si el andamio se emplea en interior o exterior; si es fijo o móvil; o si es volumétrico. "La feria tiene contactos muy importantes y los clientes que van llegando nos permite dar a conocer las nuevas tecnologías que tenemos y los elementos complementarios que

son accesorios de izaje, poleas, paso peatonales, plataforma de carga, escalera de alto tránsito, escaleras de aluminio de tránsito liviano. Los clientes que han venido han conocido mejor a Layher. Hay un interés mayor por la capacidad de respuesta que tenemos en los proyectos. Creemos que esta feria seguirá creciendo y mantener la presencia con Expotecnomin", señaló.

Julio Mota, Asesor Comercial del Área Postventa de Kaeser Compresores

La empresa presentó una línea completa de productos para aire comprimido y de vacío. La firma alemana es especialista en evaluar individualmente las aplicaciones de aire comprimido de cada máquina para proveer la solución más apropiada y eficiente. Kaeser Compresores es uno de los más grandes y reconocidos proveedores de sistemas de aire alrededor del mundo. El principal objetivo es prestar un

servicio técnico de extraordinaria calidad, sumado a productos novedosos y a soluciones avanzadas para sistemas de aire en diversas aplicaciones.

Al ser consultado sobre Expotecnomin el representante indicó que "La feria nos ha parecido una oportunidad interesante para nosotros. Hemos obtenido buena información de clientes el cual lo vamos a visitar exteriormente y cerrar nuevos negocios", comentó.

Pablo Ramirez, jefe de proyectos de Data Voice

La empresa dio a conocer la gama de sus servicios especializados de instalación de sistemas de comunicación para la minería de tipo subterráneo.

Ofrece al mercado peruano sistemas de transmisión de voz y datos que permiten comunicar las diferentes áreas mineras, especialmente entre la superficie y el interior de la mina. Este concepto

En Keestrack nuestro negocio se construye alrededor de una idea simple pero muy potente:

Performance in every detail



Estamos dedicados a la obtención de los mejores resultados para todos nuestros clientes, por lo que diseñamos cada producto de Keestrack para ser altamente eficiente y efectivo en los costos, con muchas innovaciones individuales que se unen para establecer a Keestrack como el líder en el mercado.

Este compromiso con la mejora continua y los más altos estándares de ingeniería brinda a nuestros equipos la capacidad para procesar más toneladas por hora que otros equipos móviles de trituración y selección en el mercado.

Nuestra promesa de **Rendimiento en cada Detalle** significa que vamos siempre más allá para establecer el estándar dentro de nuestro sector. Y porque creemos que incluso lo muy bueno siempre podrá ser mejor, nos actualizamos continuamente e investigamos en la búsqueda de nuevas formas de asegurar que los clientes de Keestrack se beneficien de nuestra experiencia y conocimiento.

CHANCADORAS Y ZARANDAS MÓVILES • SISTEMAS MÓVILES DE FAJAS • SISTEMAS DE SUPRESIÓN DE POLVO



DISTRIBUIDO EN EL PERÚ POR:



Visítenos en: www.logistica.com.pe
Central Telefónica: (511) 480 - 0579